

Einladung zum

**Tauschtreff aller Regionen
am Samstag 7. September 2024**

um 10.45 Uhr auf dem Fischmarktplatz

beim Tourismusbüro in Rapperswil



Ausflug auf die Insel Lützelau

Wir fliehen dem Alltag und tauchen ab ins schöne Inselparadies. Abfahrt ist um 11 Uhr mit dem Shuttle-Taxi. Im Restaurant besteht die Möglichkeit sich auf eigene Kosten zu verköstigen. Wer möchte kann während des 3-stündigen Aufenthalt im Zürichsee schwimmen. Um 14 Uhr machen wir uns per Shuttle wieder auf den Rückweg nach Rapperswil. Die Fahrt wird von der Zeitbörse offeriert.

Anmeldung bis zum 31. August an: zb-obersee-linth@benevol-sg.ch

Bei schlechtem Wetter werdet Ihr 24 Stunden vor dem Anlass informiert.

Ich freue mich auf zahlreiche Besucher und Austausch aus anderen Regionen.

Stephanie